

## Antrag Bürgerversammlung 30.05.2022

### Thema Begegnungszone Lindenstrasse

Geschätzter Gemeindepräsident, geschätzter Gemeinderat und Verwaltung  
Liebe Bürgerinnen und Bürger

Die Diskussionen an der Mitgliederversammlung der Mitte Uzwil waren fruchtbar.

Jetzt geht es um Begegnungen...

Während der Zeit mit Corona-Massnahmen erschwert, zum Teil lässig und hinderlich, ja sogar eingeschränkt und nicht möglich... Begegnungen erfrischen jedoch unser Gemüt und stimmen und meist fröhlich, ausser diese finden nicht auf demselben Niveau satt.

An der Lindenstrasse in Uzwil entsteht das neue Zentrum von Uzwil. Wir haben ein neues Gemeindehaus mit einem einladenden Vorplatz. Wir haben den Begegnungsplatz Lindenring bei der neuen Migros und wir haben die «Polybau» an der Lindenstrasse, wo sich junge Auszubildende treffen und begegnen.

Im selben Lebensraum ist aber auch die Zufahrt zur Tiefgarage der Migros und eine Buslinie bedient die Haltestellen an der Lindenstrasse. Das sind jedoch für alle Beteiligten nicht immer Begegnungen auf derselben Augenhöhe.

Wie sollen wir damit umgehen...?

Einfach einen neuen Fussgänger-Streifen malen, der wohl für den motorisierten Verkehr hilfreich ist, da ja die Fussgänger nur dort die Strasse queren dürfen? Die Fussgänger jedoch einschränkt und der Gemeinde diverse Auflagen wie Sicherheit, Abstände und Beleuchtung auferlegt.

Wir haben weitere Möglichkeiten diskutiert und ich komme zu folgendem Antrag:

Antrag an die Gemeindeverwaltung Uzwil:

1. Die Gemeindeverwaltung Uzwil prüft die Möglichkeit einer Begegnungszone an der Lindenstrasse ab Einfahrt Konsumstrasse bis zur Brücke über die Uze beim Gemeindehaus. Das Ergebnis soll als Verkehrskonzept inklusive Zeitplanung und einem groben Kostenrahmen der Bürgerversammlung vorgelegt werden.

Mit einer Begegnungszone im Zentrum von Uzwil finden Begegnung auf gleicher Augenhöhe statt. Wir haben Geräusche des Lebens und nicht Leben mit



Geräuschen. Die Einwohner sind entspannter auf Einkaufstour oder bei der Erledigung von Geschäften in der Gemeinde. Das wäre doch eine Inspiration?

Ich bitte Sie, liebe Bürgerinnen und Bürger diesen Antrag zu genehmigen und freue mich auf die Begegnung mit Ihnen im Zentrum von Uzwil

Uzwil, Mai 2022

Remo Wirth  
Präsident «Die Mitte Uzwil»

